

La falta de un conserje obliga a Padre Manjón a cerrar sus puertas en horario escolar

27/10/2016



El colegio Padre Manjón cuenta con un solo conserje desde el comienzo de curso, por lo que una sola persona debe atender todas las necesidades de un centro que cuenta con 950 alumnos repartidos en dos edificios. Debido a la gran cantidad de trabajo que acarrea este trabajo,, el centro ha decidido cerrar sus puertas de 9:15 a 11 horas para que el funcionario pueda trabajar en el segundo edificio.

Debido al elevado número de alumnos, así como el tamaño del colegio siempre se ha contado con dos personas en conserjería. La jefa de estudios de Padre Manjón, Barbara Sánchez, ha destacado que no pueden

seguir así, "**es una situación insostenible, por suerte este bedel es muy eficiente pero no da abasto** porque tiene que hacer el trabajo de dos personas".

Tal es el hartazgo del centro que han decidido colgar un cartel en la puerta principal del centro en la que explican que debido a la falta de un conserje se han visto obligados a cerrar, y piden a los padres que **las quejas por esta situación las lleven a la Concejalía de Educación, responsable de enviar la esperada sustitución.**

Sánchez lamenta que "esta baja se ha producido en el peor momento, ahora en el centro hay muchísimo

trabajo, se ha juntado el día a día con la llegada de padres para solicitar la beca de comedor, o que son nuevos y tienen dudas... por ello necesitamos que desde el Ayuntamiento envíen ya una sustitución y no nos den más largas". Hasta ahora los propios profesores se han visto obligados a realizar algunas de las tareas que son responsabilidad de estos funcionarios, ya que el conserje en ese momento estaba ocupado haciendo otra tarea en el centro.

Se han dado casos de padres que han ido a recoger a sus hijos por una emergencia, como una enfermedad, y han tenido que esperar en la puerta hasta que el conserje volviese o pasase un profesor para abrirles.



La jefa de estudios, Barbara Sánchez, pide soluciones rápidas tras dos meses | Jesús Cruces.

El director del Centro, Juan Carlos Silvestre, se ha mostrado indignado, puesto que **"ha pasado demasiado tiempo, los conserjes son esenciales para nuestro día a día, para el buen funcionamiento ya no podemos esperar más"**.

La edil de Educación, Laura Rizo, ha asegurado que desde principios de septiembre están realizando todas las gestiones pertinentes para poder contratar a un nuevo conserje para el centro, pero **ha lamentado que este es un proceso lento, por lo que ha pedido paciencia hasta que pueda solucionarse**.

Suelo levantado

Por otro lado, desde el centro lamentan el estado en el que se encuentra el patio en dos puntos diferentes, concretamente en la zona de los alumnos de primaria y en la de tres años. Las raíces de los árboles han levantado parte del terreno, lo que supone un peligro para los pequeños que corren a sus anchas durante el recreo, pues podrían tropezar y caerse. Rizo ha asegurado a *Valle de Elda* que desconocía esta situación pero que pasará un parte a la brigada municipal para que pronto vayan a solucionar este problema.



Desde el centro temen que ocurra un accidente | Jesús Cruces.